

Fecha: 14-05-2024
Medio: La Estrella de Tocopilla
Supl.: La Estrella de Tocopilla
Tipo: Noticia general

Pág.: 7
Cm2: 190,4

Tiraje: 2.600
Lectoría: 7.800
Favorabilidad: No Definida

Título: Realizan conversatorio sobre el VIH en el Hospital Clínico de la UA



EL CONVERSATORIO SERÁ MAÑANA DESDE LAS 15:00 HORAS.

Realizan conversatorio sobre el VIH en el Hospital Clínico de la UA

Mañana miércoles, el Hospital Clínico de la Universidad de Antofagasta (HCUA) será escenario de un importante conversatorio bajo el título "VIH: La Pandemia Oculta", una iniciativa organizada por la UA en colaboración con la Seremi de Salud, la Fundación Chile Positivo y el propio HCUA.

Este conversatorio, que se lleva a cabo cada año des-

de que surgió la pandemia del VIH en los años 90, tiene como objetivo principal concientizar, educar e informar sobre esta enfermedad que no solo afecta a los pacientes, sino también a sus familias y entorno social, donde la discriminación muchas veces prevalece.

La jornada, que se realizará a las 15:00 horas, comenzará con la exhibición de un video que repasará la

historia y evolución de la pandemia del VIH a nivel mundial, permitiendo a los asistentes reflexionar sobre esta enfermedad y sus implicancias.

Luego, el doctor Francisco Salvador, especialista en medicina interna e infectología y académico del Departamento de Ciencias Médicas de la Facultad de Medicina y Odontología de la UA, ofrecerá una exposición ac-

tualizada sobre la patología y las estrategias de mejora en las campañas de prevención que se realizan en Chile.

Durante el evento, estudiantes de Obstetricia y Puericultura de la UA, participarán activamente entregando información, distribuyendo Autotest de VIH y brindando orientación sobre el uso de preservativos masculinos y femeninos. 🌐